

Zuverlässiger Bauhofmitarbeiter verabschiedet



Der 63-jährige Wolfgang Siller, der über 40 Jahre bei der Gemeinde Mutterstadt als Facharbeiter im Bauhof arbeitete, wurde von Bürgermeister Hans-Dieter Schneider wegen Erreichens der Altersgrenze verabschiedet.

Nach der Lehre zum Kraftfahrzeugmechaniker und Beschäftigung im erlernten Beruf sowie dem anschließenden Grundwehrdienst kam Wolfgang Siller am 01. April 1974 zum gemeindlichen Bauhof und war dort als Facharbeiter und Kraftfahrer für die Wartung zahlreicher Fahrzeuge verantwortlich. Zu den Aufgaben des Mitarbeiters und späteren Vorarbeiters gehörte deshalb auch die Durchführung des Winterdienstes. Das bedeutete früh morgens aufstehen und mit dem LKW die Schneeräumung beginnen. Ebenso

oblag ihm die 24-Stunden-Rufbereitschaft bei Störungen in den Pumpwerken der Kanalisation. Außerdem war der Mutterstadter Wolfgang Siller in Notfällen außerhalb der Arbeitszeit erster Ansprechpartner vor Ort, beispielsweise für eine Straßensperrung.

Aus Anlass des wohlverdienten Ruhestandes erhielt Wolfgang Siller in einer kleinen Feierstunde von Bürgermeister Hans-Dieter Schneider die Dankurkunde der Gemeindeverwaltung für langjährige treue Pflichterfüllung und die Goldmedaille der Gemeinde Mutterstadt.

Den guten Wünschen für die Zukunft und Dankesworten schlossen sich auch Fachbereichsleiter Werner Klein und Stellvertreter Volker Reimer, stellvertretender Bauhofleiter Thomas Bauer, für den Personalrat Michael Fuchs sowie Karl Kunz für die Büroleitung an.

(Amtsblatt vom 03. Juli 2014)